

Pressemitteilung

Nr. 320/2024

24. November 2025

B 38: Überführung der K 9751 in Mannheim-Käfertal

Erkundungsbohrungen für den Ersatzneubau führen vom 1. bis voraussichtlich 10. Dezember 2025 zu Verkehrseinschränkungen

Ab Montag, 1. Dezember 2025, bis voraussichtlich Mittwoch, 10. Dezember 2025, finden an der Überführung K 9751 Baugrunduntersuchungen statt. Diese sollen als Grundlage für die nächsten Planungsschritte dienen. In der Folge ist in diesem Zeitraum mit verkehrlichen Einschränkungen auf der B 38 und der K 9751 zu rechnen

Die geotechnischen Untersuchungen werden im Bereich der Überführung der K9751 unter halbseitiger Sperrung der Zubringer der B 38 und unter halbseitiger Sperrung der K 9751 durchgeführt. Es gelten Geschwindigkeitsbeschränkungen.

Hintergrund des Ersatzneubaus ist eine Sammelausschreibung des Verkehrsministeriums Baden-Württemberg aus dem Jahr 2024. Mit dieser hat das Land den Ersatz von 31 sanierungsbedürftigen Brücken an Bundesstraßen in die Wege geleitet ([Pressemitteilung des Verkehrsministeriums Baden-Württemberg vom 08. Oktober 2024](#)). Im Regierungsbezirk Karlsruhe ist unter anderem die Überführung der K 9751 in die Ausschreibung aufgenommen worden.

Für die Belastungen und Behinderungen bittet das Regierungspräsidium Karlsruhe die Verkehrsteilnehmenden um Verständnis.

Weitere Informationen zu Brückenersatzneubauten im Regierungsbezirk Karlsruhe finden Sie [hier](#). Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg: [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#).